



令和6年5月16日

文責 校長 内川 美喜

郷土を愛し、心豊かで心身共にたくましく、生き生きと学ぶ東部っ子の育成
・すすんで学習 ・心と体をきたえて何事にもチャレンジ ・自分も友達も大切に

北山の豊かな自然を満喫しました！

5月2日(木)、雨で延期になっていた春の遠足を行いました。予定では、雷山登山だったのですが前日の雨で、地盤が緩み滑りやすくなっていたため、児童の安全を第一に考え、行き先を『レイクサイド北山』に変更しての実施となりました。出発前に、まずは体育館で『新1年生・新しく来られた先生方の歓迎集会』を行いました。「私は誰でしょうクイズ」や「ジェスチャーゲーム」「プレゼント渡し」をして、みんな楽しく盛り上がりました。その後、レイクサイド北山に向けて出発しました。天気は快晴でしたが暑すぎず、熱中症の心配もなくまさに遠足日和でした。自然を満喫しながら、昨年夏に完成した『モンスタースライダー』を目指しました。目的地に着いたら、みんな思い思いに、モンスタースライダーや草スキーを楽しみました。片道1時間の長い道のりを1年生も頑張って歩きました。北山東部小のスローガンである「心と体を鍛えて何事にもチャレンジ!」「自分も友達も大切に!」する姿が数多く見られた春の遠足となりました。

片道1時間以上

頑張って歩きました

楽しく盛り上がった

歓迎集会!!

北山東部小 春の遠足も心は一つ！



1、2年生

3、4年生

5、6年生



授業参観・育友会総会・やまばと山村留学育成会総会 ありがとうございました！ 5月11日（土）

5月11日（土）に、授業参観・育友会総会・やまばと山村留学育成会総会を開催しました。お忙しい中、参観、ご出席いただきありがとうございました。授業参観では、1・2年生は図工で「自分の顔を描こう」でした。色画用紙を手でちぎって、思い思いに自分の顔を作りました。3・4年生の図工は「動いて楽しいわりピンワールド」でした。つないだり、回したり、重ねたりしながらどんな動きができるか想像しながら作りました。5・6年生は国語で、それぞれ学年に分かれて5年生は、要旨をまとめ自分の考えを伝える学習でした。6年生は、説明文の本論・結論を読み取る学習でした。自分の考えをきちんとまとめ、発表していました。どの学年の子ども達も自分の頑張りをお家の方に見ていただいて、とてもうれしそうでした。愛情たっぷりの手作りお弁当もありがとうございました。（3週連続お弁当を作っていただき、本当にありがとうございました。）



育友会総会および山村留学育成会総会では、事業計画・予算案等について審議し、承認をいただきました。来賓として、市議会議員の松永様、重田様、富士支所長の中様、自治会長の古川様にもご臨席いただきありがとうございました。今年度は、現時点で留学生がいませんが、今後「家族留学」を募れる住宅の確保等、体制を整備していただくと共に、里親を担っていただけるとご家庭についても模索しながら山村留学を推進していくことになると思います。今後とも皆様のご協力をお願いいたします。。。



伝統の全校剣道 練習が始まりました！

北山東部小の伝統の一つ、全校剣道の練習が、5月9日から始まりました。柴戸先生、小浜先生の指導のもと、剣道の心得・基本練習などを行いました。初めて参加した1年生2名も気合いを入れて、大きな声を出しながら頑張っていました。久しぶりの練習にどの子も真剣に取り組んでいました。朝剣道の日には、いつもより早く家を出していただかなくてはなりませんし、夕方剣道の日には、お迎えに来ていただかなくてはなりません。保護者の皆様には、ご協力をお願いすることはばかりですが、どうぞよろしくお願いいたします。



初めての練習。1年生も頑張っています！

【お知らせ】6月9日（日）

6月9日（日）のフリー参観で、大詔間漁協青年部のみなさんによる出前授業「有明海の生き物を知ろう」を予定しています。有明海の生き物にも触れ合うことができます。ぜひ、ご参加ください。

時間：10:00～11:30【体育館】

6月の行事予定



- ・ 4日（火） 土砂災害避難訓練
- ・ 5日（水） プール開き
- ・ 9日（日） 佐賀市一斉フリー参観
学校評議委員会 9:00～
- ・ 10日（月） 振替休日（6/9分）
- ・ 11日（火） 芋苗植え⑥
- ・ 15日（土） 富士町剣道大会
12:30～ 北山校
- ・ 21日（金） 三瀬小交流会②③
- ・ 23日（日） 関屋地区除草作業7:30～
- ・ 25日（火） 不審者避難訓練 ⑥
- ・ 26日（水） 金立小交流会

